
    このお便りは四中の全保護者に配布しております 

                   

     

 

 

 

日時：令和 5 年 3 月 11 日 16：30〜17：30  

会場：対面会議 

司会：PTA 副会長 

 

1. 会長あいさつ（大西会長） 

 

今年度最後の運営委員会にお集まりいただきましてありがとうございます。 

本年度学校では、様々な行事や成果発表会等が以前に近い形で開催され少しでも子どもたちの成長を見ること

ができました。ようやく通常の学校生活の兆しが見え始めてきましたね！PTA 活動でも制限がある中でしたが、各

委員会の皆様には、知恵を出し合いリモート併用・ペーパーレス化推進など前向きに取り組んでいただきました。

お陰で活動自体も簡素化するなど PTA の姿も変わりつつあります。来年度以降も時代の流れや皆様の意見を取り

入れてほしいと願います。 

私が、PTA 活動をしている中で気づいた、四中の良いところを 3 つお話しします。 

1 つ目は先生方。先生としての指導は勿論「信頼できる大人」として子どものそばにいてくれることです。 

保護者にとって心強い大きな存在ですね、子どもたちの頑張りを認めて終わりではなくその先も応援してくれること、

大きな結果だけでなくひとりひとりの小さな努力や成功を喜んでくれること、先生の姿を見るたびあたたかい気持ち

になります。 

2 つ目は、保護者のみなさんです。PTA 活動を通して、様々な場面でいろいろなかたちのお願いをさせていただ

いています。そのひとつひとつに「協力」、「あたたかい声」を返していただけることがとても嬉しく感謝しています。 

最後は、子ともたちです。学校行事や部活など学校生活の様々な場面で見られる「頑張る姿」もっと見たい、応

援したい！こんな気持ちが大きくふくらみます。まわりの大人をやる気にさせてくれます。四中は沢山良いところが

あります。先生方・保護者・子どもたちと一緒にその良いところを育てていってほしいと思っております。 

おわりに、私がこの 1 年間会長を務めることが出来たのも、力強くサポートして下さった副会長はじめ PTA 役員

の皆様のお陰です。感謝申し上げます。 

皆様どうかこれからも変わらぬご支援・ご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

2、校長あいさつ（生野校長） 

 

本日あらためて多くの保護者の皆様に本校の PTA 活動を支えていただいていたことを実感しました。心より感謝

しております。ありがとうございました。 

そして、来年度の役員を引き受けて下さった方々にも会議にご参加いただきありがとうございます。今後、感染

症対策が緩和される見込みなので来年度の教育活動、PTA 活動が、今年度とは違ってくると思いますが、ご協力

のほど、どうぞよろしくお願いいたします。 
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3、副校長あいさつ（千葉副校長） 

 

保護者の皆様 

いつも本校の教育活動にご協力いただき、誠にありがとうございます。生徒、学校、ご家庭（地域）が三位一体となって 

こそ、持続可能でよりよい教育活動ができると考えております。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

4、報告事項 （〜3/11） 

（1）本部役員の活動 

担当 活動 

本部 学校で活用出来る生徒達への贈り物を生徒会で話し合い決定。 

バドミントンラケット 12 本、シャトル 4 ダース、フリスビー6 個 (月内購入予定) 

会長 1/22 東部公民館会議 出席  

1/27 健全育成委員会定例会 出席 

2/4  3 ブロック会議 出席    

2/24 PTA 連合理事会 出席 

会計 仮決算報告 （本報告は総会で行います。） 

 

（2）クラス委員・各担当役員の活動 

担当  活動 

3 年生 

クラス委員 

業者に発送連絡確認、記念品のラッピング 

懇談会の計画 

来年度の引き継ぎ資料の作成 

1、2 年生 

クラス委員 

次年度クラス委員、担当役員、二十歳を祝う会の委員（新 3 年生のみ対象）選出

準備中（web アンケート、書面ハイブリット形式） 

健全担当 3/8 健全育成推進若葉地区定例会参加 

リュース担当 3/7 リュースのお知らせ 

標準服、体操着リュース利用のご案内（令和 5 年 3 月）配信 

リュース標準服募集（令和 4 年度 3 年生）配信 

 

（3）3 年生クラス委員さんからの提案 

提案 

今までクラス委員に委員長を立てていなかった為、決め事がスムーズに進まない事があったので今後

は始めに委員長を決め、委員長のもと役割分担、PTA の橋渡しなどを行っていった方が良いと思いま

した。 

※今までの経験をもとに 3 年生クラス委員さんが引き継ぎ資料を作成してくださいます。 

今まで茶話会として行ってきた集まりですが、そのためだけに時間を作るのが大変な方もいらっしゃる

ので、中々コミュニケーションがとれないのが現状でした。3 年生はコロナの影響で 2 年間集まりがな

く、今回行われた会ではじめましての方が多くいました。もっと親同士の関わりがあれば助け合いがで

きたのではと思ったので、1 年生、2 年生は今後、保護者会や学校行事の後に、年 2 回は懇談会として

開催するのが保護者の負担にもならず良いと思います。（今後、茶話会の名称は懇談会へ変更になり

ました） 

※学校行事が決まり次第、クラス委員さんが校長先生にご相談し調整をお願いします。 



今年度、卒業生、先生への記念品の予算がなく、物価の高騰もあり準備するのが大変だったので来年

度は始めに予算をとっておいた方がいいと思います。 

※来年度予算には卒業生、先生、共に 1 人 1600 円を予算に入れる予定です。 

 3 年生クラス委員の皆様、貴重なご意見ありがとうございました。 

 

PTA からのお知らせは、できるだけペーパーレス化していきます。 

紙媒体をご希望の方は、お子さんを通じて２F 印刷室前の「ご自由にお持ちください」コーナーからお取り 

いただきますよう、よろしくお願いいたします。 

 

≪ＰＴＡ専用メールについて≫ 

ＰＴＡ会員の皆さんへの連絡をよりスムーズに行うため、外部メールサービス「マメール」を利用したメール

連絡を行っています。まだご登録されてない方は、是非ご登録ください。 

 

<メールアドレス> chofu4.jrh@mamail.jp      <ＱＲコード> 

                         

 

※ メールアドレスを入力するかＱＲコードを読み取って空メールを送信してください。件名・本文ともに何も

記載しないでください。本文が自動で入力されるので必ず消去して送信ください。 

署名等も削除するようにしてください。 

※ 登録完了メールと同時に、プロフィール入力案内が届きます。この際「@mamail.jp」からのメールを受信でき

る状態にしておいてください。完了メールが届かない場合、迷惑メールに振り分けられている可能性もあり

ますので、そちらもご確認ください。 

※ 登録に関してご不明な点がありましたら、chofu4PTA@gmail.com までお知らせください。 

※ ソフトバンクの携帯は、「URL リンク付きメール拒否」の設定をしていると、「入会お礼メール」が届きま

せん。設定を確認ください。 

※ 携帯電話の機種によっては、空メールが送信できないものもございます。 

そのような機種で登録作業をする場合は、件名は何も入力せず、本文の先頭に「入会」の漢字 2 文字のみを

入力して送信してください。 

 


